## Qui est cet homme?

Un homme, juché sur une ânesse, parcourt les rues de Jérusalem acclamé par une foule enthousiaste. Devant cet étrange spectacle, comment ne pas entendre la question des pèlerins venus à Jérusalem pour la fête de la Pâque Juive : « Qui est cet homme ? ». C'est le prophète Jésus, répondront les foules de Jérusalem.

Qui est cet homme ? Cet homme, jugé par Pilate, conspué par la foule, outragé par les soldats, crucifié avec des bandits, qui est-il ? Qui est cet homme ? Serait-il, comme le suggère Pilate, le roi des juifs ?

Qui est cet homme ? Cet homme c'est celui dont les paroles et les gestes ont révélé l'amour infini de Dieu. Un amour qui relève, qui pardonne, qui rend service, qui prend patience ; un amour qui endure tout et espère tout !

Oui cet homme est roi mais pas au sens où l'entend Pilate. Cet homme est roi car il est venu inaugurer sur terre le Royaume de Dieu, royaume de paix, de justice et d'amour!

Qui est cet homme ? Cet homme c'est celui qui donne sa vie pour que les hommes aient la vie... éternelle ! Quand il meurt, déjà les tombeaux s'ouvrent et les morts ressuscitent. Désormais, avec lui, rien de ce qui est donné par amour ne sera perdu !

Qui est cet homme ? C'est le Fils de Dieu, proclament le centurion romain et les gardes présents au pied de la croix ! Le Fils de Dieu qui s'est abaissé, dira l'apôtre Paul, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix.

Qui est cet homme ? Notre réponse n'est jamais définitive ! Elle est parfois confortée mais aussi souvent interrogée par les événements heureux et douloureux que nous vivons. Tout au long de cette Semaine Sainte et au regard de la crise sanitaire que nous vivons qu'allons-nous répondre, seul ou en famille, à cette question que posaient autrefois les pèlerins de Jérusalem : « Qui est cet homme ? »

+ Pascal Delannoy Evêque de Saint-Denis en France.